
令和元年度 大阪府立成城高等学校 第１回学校運営協議会 議事録 

 

１ 日時 令和元年 ６月３日（月）午前 10時 00分～11時 30分 

 

２ 場所 校長室 

 

３ 内容 

（１）学校長挨拶 

  ・新校舎（北館）等の工事について。 

  ・今年度の１年生について。 

（２）会長（議長）の選出と職務代理の指名 

  ・前年度に引き続きお願いする。 

（３）実施要綱第七条（保護者からの意見）に係る報告 

  ・特になし 

 

４ 本校の現状報告と取組み 

 （１）平成 30年度学校経営計画・評価について 

   ・昨年度の学校経営計画の目標に対する評価と反省点 

 （２）令和元年度学校経営計画について 

   ・本年度の学校計画についての説明 

 （３）分掌及び各学年の取組みについて 

   ・各分掌長、各学年主任より取組みについて説明。 

 

５ 協議 

   ・不登校ゼロをめざす中で、学校に満足していないという理由もあるのではないか。 

   ・評価の中に生徒、保護者、外部の意見も取り入れてはどうか。 

   ・ICT機器の活用や SNSの使い方も生徒に教えてほしい。 

   ・７限目の補習は、困り感のある生徒も単位認定できるのか。 

    →来年度、半期で１単位取れるよう進めていく。どの生徒でも受講は可能である。 

    １年生はこれまでの蓄積で、ドリル等のプリント教材がたくさんあると思うので、それを

活用していけばいいと思う。 

    →今年一年でめどを立てて、中学校にもアピールしていく。 

   ・数学、英語の苦手な生徒が多い。 

    →今、何のためにしているのか考えることが大事である。 

   ・遅刻者が少ない。挨拶もよくする。学校が落ち着いてきた証。これだけ学校が変わるのは

すごいこと。 

   ・地域に貢献できる学校づくりの一環として、城東区の高校協議会等に出て行ってはどうか。 

   ・生徒の居場所づくりのためにも部活の加入率上げることが大事である。 

   ・いじめをなくすために、教職員と生徒がコミュニケーションを取ることが大切である。 

 

６ その他 

 次回、第２回目は 10月下旬から 11月上旬、第３回目は１月下旬の予定。 


